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PEACE 

PACE 

 

Questo tratto evangelico è stato tradotto con un 

computer. Se puoi correggere o migliorare la lingua, 

contatta l'ufficio su info@angp.co.za 

"Se solo sapessi oggi cosa è necessario per la pace!" Luca 

19:42. Quando ci guardiamo intorno e vediamo le cose che 

stanno accadendo nel mondo oggi, è abbastanza chiaro per 

tutti noi che non c'è pace nel mondo. Ovunque si sente 

parlare di combattimenti, omicidi, guerre e voci di 

guerre. Non importa quale giornale apri, lì troverai le cose 

terribili che le persone si fanno a vicenda a causa del 

peccato, dell'odio e della gelosia. I grandi uomini del mondo 

stanno cercando da molti anni di portare la pace nel mondo, 

e nessuno di loro ci è mai riuscito. Non solo il mondo è in 
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queste condizioni, ma è triste dire che anche molte delle 

nostre case non hanno pace in esse. La cosa peggiore, però, 

è il fatto che oggi nel mondo c'è un numero molto grande di 

persone che non hanno pace nella propria anima ed è qui che 

sta la radice di tutti i guai. 

PERCHÉ NON C'È PACE? 

In principio Dio creò il mondo così come l'erba, i fiori, gli 

alberi e tutti gli animali che vivono sott'acqua così come 

quelli che vivono sulla terra. Dio creò anche Adamo ed Eva e 

in tutta questa creazione c'era pace. Adamo ed Eva non 

avevano paura di nessuno degli animali e gli animali vivevano 

insieme pacificamente e felicemente. La pecora potrebbe 

camminare accanto al leone e il leone non gli farebbe del 

male. Soprattutto, c'era pace tra Dio e l'uomo, e Dio veniva 

al fresco della sera e camminava e parlava con Adamo ed 

Eva. Non avevano paura nei loro cuori verso Dio e non 

vedevano l'ora che venisse a trovarli. 

Allora Satana, che è il nemico della pace, entrò nel serpente 

e tentò Adamo ed Eva a peccare, perché dove c'è il peccato 

non c'è pace. Satana, il padre delle bugie, disse loro che non 

sarebbero morti anche se avessero disobbedito 

a Dio e avessero preso il frutto che Dio aveva detto loro di 

non mangiare. Proprio come molte persone ancora, fino ad 

oggi, ascoltano la voce del diavolo, così Adamo ed Eva fecero 

ciò che il diavolo li tentò di fare e peccarono contro Dio . In 

quel preciso momento, la pace di cui avevano goduto, li lasciò 

- tutta la pace e la bellezza che Dio aveva creato furono ora 

distrutte in un atto di peccato, e la paura entrò nei cuori di 

Adamo ed Eva. 

Quella sera, quando Dio è venuto come al solito per parlare 

con loro, si sono nascosti e avevano paura 
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della presenza di Dio . "Il peccato è venuto nel mondo per 

mezzo di un uomo e il suo peccato ha portato con sé la 

morte" e anche noi che tutti viviamo oggi abbiamo peccato 

e siamo lontani dalla presenza salvifica 

di Dio . ( Romani 5:12; 3:23). Un peccato generalmente tira 

l'altro, e oggi il mondo intero è malato di peccato, ed è per 

questo che non c'è pace sulla terra. 

DIO VOLEVA RIPRISTINARE LA PACE NEL MONDO . 

Dio guardò dal cielo e vide tutto l'odio, la paura, il peccato 

e la tristezza, e nel Suo grande amore mandò Suo Figlio a 

nascere in una stalla. Anno dopo anno, nel periodo natalizio, 

ci vengono in mente le parole dell'angelo: “Non aver 

paura! Sono qui con una buona notizia per voi, che porterà 

grande gioia a tutte le persone. Proprio in questo giorno 

nella città di Davide è nato il tuo Salvatore - Cristo il 

Signore! All'improvviso un grande esercito di angeli del cielo 

apparve con l'angelo, cantando lodi a Dio : Gloria a Dio nel 

più alto dei cieli e pace sulla terra a coloro di cui Egli è 

contento ". (Luca 2: 10-14). Gesù è stato mandato su questa 

terra "per risplendere dal cielo su tutti coloro che vivono 

nell'ombra oscura della morte, per guidare i nostri passi 

sulla via della pace". (Luca 1:79). Efesini 2:14 ci dice anche 

che "Cristo stesso ci ha portato la pace". Dio ha mandato il 

Principe della Pace in questo mondo, e se le persone di quei 

giorni avessero accettato solo il Principe della Pace 

avrebbero potuto vivere di nuovo in armonia. 

COSA HA FATTO LE PERSONE CON QUELLA PACE? 

Come Adamo ed Eva, gli ebrei e le altre persone di quel 

tempo preferirono disubbidire a Dio e seguire il consiglio di 

Satana. Rigettarono il principe, e quando Pilato mise davanti 

a loro Gesù e Barabba, gridarono: “Via con Gesù! Dacci 
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Barabba! " In altre parole, dicevano: "Porta via il Principe 

della Pace e dacci odio, guerre, omicidi e peccato". Queste 

persone avevano il loro libero arbitrio e avrebbero potuto 

scegliere da sole senza essere costrette, ma anche così 

hanno scelto Barabba. I giorni in cui stiamo vivendo sono 

esattamente gli stessi. Dio ci ha dato una scelta. Possiamo 

avere Gesù come nostro Salvatore e come nostro Re, e Lui 

porterà la pace nelle nostre vite. Dice: “La pace è ciò che vi 

lascio; è la mia pace che ti do. Non lo do come fa il 

mondo. Non essere preoccupato e turbato; non avere 

paura." (Giovanni 14:27). I peccati nella nostra vita ci hanno 

portato lontano da Dio , e nel nostro stato peccaminoso non 

abbiamo pace in noi stessi, ma Gesù è sempre in piedi con le 

braccia tese in attesa di riceverci indietro, per restaurarci, 

per renderci figli di Dio e per darci di nuovo la pace . 

Ci viene detto in Romani 5: 1 "Ora che siamo stati messi a 

posto con Dio attraverso la fede, abbiamo pace 

con Dio attraverso il nostro Signore Gesù Cristo". Non c'è 

niente in questo mondo che possa darci la pace. Il denaro, le 

ricchezze e la fama non possono darlo, il bere non può 

darlo; e mettere i nostri nomi su un registro della chiesa non 

può darlo. C'è solo un modo per ricevere la pace per le 

nostre anime ed è quello di venire al Signore Gesù, 

confessarGli i nostri peccati e allontanarci da loro, e "Se 

confessiamo i nostri peccati a Dio , Egli manterrà la Sua 

promessa e farà ciò che ha ragione: Egli ci perdonerà i 

nostri peccati e ci purificherà da tutte le azioni sbagliate 

". (1 Giovanni 1: 9). La pace che dà Gesù è una pace che va 

ben oltre la comprensione umana ( Filippesi 4: 7). Non può 

essere spiegato dall'uomo, ma possiamo sperimentarlo nella 

nostra vita se siamo disposti a voltare le spalle al peccato e 

agli amici peccatori, ea rivolgerci al Signore Gesù Cristo ea 
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servire Lui solo. Potremmo essere in grado di vivere senza 

pace, ma non possiamo permetterci di morire senza pace, 

"Per il Regno di Dio non è questione di mangiare e bere, ma 

di giustizia e pace". ( Romani 14:17). Pertanto, se non 

abbiamo la pace di Dio nei nostri cuori quando moriamo, di 

certo non saremo accolti nel Suo paradiso di pace. 

Se non abbiamo accettato il Principe della Pace nelle nostre 

vite e moriamo nella nostra condizione peccaminosa, allora 

c'è solo un posto per noi, ed è il fuoco eterno 

dell'inferno. Non puoi permetterti di morire nella 

condizione in cui sei ora perché sarai eternamente perduto, 

e la Parola di Dio ci dice che "Il fumo del fuoco che li 

tormenta sale per sempre". È un inferno eterno verso cui 

sta andando il peccatore, e tutti noi abbiamo peccato. "Non 

c'è nessuno che sia giusto". ( Romani 3:10). Se vuoi andare 

in paradiso, c'è solo una cosa da fare ed è fare pace 

con Dio e avere la pace di Dio nel tuo cuore "E lascia che la 

pace che Cristo ti dà, ti guidi". ( Colossesi 3:15 ). Nel 

periodo natalizio ci viene ricordato della venuta di Gesù in 

questo mondo per portare la pace. Nel tempo di Pasqua ci 

viene ricordato di come il popolo Lo rigettò e Lo 

crocifisse. Caro amico, sarai anche tu uno di quelli che hanno 

rifiutato il Maestro, o aprirai la tua vita e Lo lascerai 

entrare? C'è solo un modo per avere la pace di Dio nel tuo 

cuore, ed è inginocchiarti davanti a Lui ora, confessarGli che 

sei un peccatore e chiederGli di purificarti e di farti 

suo; non importa quanto pensi di essere bravo, devi essere 

salvato; non importa quanto tu possa pensare di essere 

cattivo, Lui è disposto ad accettarti e non allontanerà 

nessuno. Se non hai ancora sperimentato la pace di Dio nella 

tua anima, accettala ora e avrai una gioia grande e gloriosa 

che le parole non possono esprimere. (1 Pietro 1: 8). 
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A un certo servizio evangelico un vecchio si alzò e disse: “Ho 

vissuto durante il regno di quattro re. Nella prima eravamo 

sempre in guerra, e fu un periodo terribile. Durante il regno 

del secondo abbiamo sofferto una grande carestia e 

abbiamo mangiato topi, erba e legna. Durante il terzo, i 

nostri nemici ci hanno sconfitto e siamo diventati i loro 

servi. Ma durante il regno di questo terzo re fummo visitati 

da un altro Re, un grande Re, un buon Re, un Re pacifico, un 

Re d'Amore - Gesù il Signore dal cielo! Ha sconfitto il 

nemico e ha conquistato i nostri cuori. Questo è il motivo 

per cui ora viviamo in pace e in abbondanza e speriamo 

presto di vivere con Lui in paradiso ". 

Caro amico, arrendi ora la tua vita a Gesù. In questo 

momento, fermati sulla tua strada verso l'inferno, voltati e 

servi il Re dei re e il Signore dei signori. Potresti scoprire 

che molti dei tuoi amici ti lasceranno, ma ricorda che Gesù 

ha detto: "La pace che Cristo dà deve guidarti nelle 

decisioni che prendi". ( Colossesi 3:15 ). 

MR Gschwend 

  

 Questo tratto evangelico è stato tradotto con un 

computer. Se puoi correggere o migliorare la lingua, 

contatta l'ufficio su info@angp.co.za 

  

Se hai trovato la salvezza in Cristo o sei stato altrimenti 

benedetto attraverso la nostra letteratura evangelica, 

faccelo sapere. Vorremmo ringraziare Dio con voi e 

ricordarvi ulteriormente nelle nostre preghiere. Per 

pubblicazioni, libri e volantini evangelici gratuiti in oltre 540 

lingue, contattaci :  
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IL CUORE DELL'UOMO 
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can correct or improve the language, please contact the 
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